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芹ヶ谷公園再整備基本計画に関する周辺自治会からの意見（概略） 

 

【賛成に関する意見】 

１． 園内の樹木を伐採し公園全体を明るい見通しの良い公園にすること。特

に小田急線側は必要。 

２． 夜間暗いため電灯の増設、夜間でも多少明るく安全性を高めることは防

犯上必要。 

３． トイレの整備は、数の増設を含めイベント会場としての役割を果たす上

で必須。 

４． 桜の植樹は、ひだまり荘や都営跡地側を含めて公園全体で実施。 

 

【再整備基本計画（案）に関する意見】 

１．バーベキューについて 

 芹ヶ谷公園の立地や周辺地域との関りを考えた時、管理・運営に関する点、ゴ

ミ問題、バーベキューを町の中でやる必要があるか？という疑問点から利用者

数の問題等課題が多い。 

２．芝生エリアにおけるふわふわドームについて 

 管理・運営に関する問題、利用者数など常設型で遊ぶ場面が少ない。子どもに

おける利用を期待するところがあるが、夏場における噴水広場などの水遊び場

が非常に重宝されていることがあるので、自然と親しむ子どもたちの育成に寄

与できることを期待したい。 

３．芝生ゾーンの駐車場について 

（１）周辺道路の整備、拡張が出来ていない中で整備するのは無理がある。周辺

は、小中学校の通学路であり、危険箇所になり得る。版画美術館、工芸美術館側

（伊藤病院側）の整備拡充をした上で駐車場等の整備を考えていただきたい。イ

ベント等の業者の搬入出などを考慮し、総合的に考えるべき。 

（２）駐車場を設置する場合は、入口から出口まで一方通行とし道路混雑を避け

る。 
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４．芝生エリアの活用について 

（１）周辺自治会の一時避難場所などの役割があることを第一に考えて、避難所

に必要な平らな土地、避難に必要な水道やトイレ、炊き出し可能な施設を備える。 

（２）影を随所に作りベンチを置いて欲しい。また、水場をたくさん設置する。 

（３）スペースに余裕があるならスポーツ広場があったほうが良い。（野球場、

テニスコート、サッカーグラウンド等） 

【その他の意見】 

１． 町田駅からのアクセス、途中の商店街へ買い物による立ち寄りなど地元

活性化を前面に出した立案構想をお願いしたい。 

２． 芝生広場は、将来の桜祭りの主会場とする。 


